



## Licenciement pour inaptitude médicale FP Hospitalisassiez

-----  
Par didibouh87

Bonjour, et désolé d'avance pour le pavé.

Je suis actuellement aide-soignante dans un hôpital Public . En octobre 2021, j'ai eu un accident du travail. J'ai été arrêté du 3 octobre 2021 au 27 octobre 2023, date à laquelle le médecin-conseil de la CPAM m'a consolidé avec séquelles. Celui-ci étonnamment m'a demandé de me mettre en arrêt pour une autre pathologie pour que je puisse continuer à toucher des indemnités, ce qui est complètement ahurissant mais bref, ce n'est pas le sujet. Depuis la date de consolidation, le médecin du travail m'a placé en inaptitude. Ensuite j'ai vu le chef de service de la Medecine Du Travail qui a validé ce que le médecin du travail avait dit donc l'inaptitude et je suis ensuite allé voir un médecin expert en ville qui a validé ce que les deux médecins précédents avait déjà validé : l'inaptitude. J'attends maintenant ma convocation pour l'entretien préalable de licenciement car bien évidemment je ne suis pas ni stagiaire ni titulaire donc je n'ai pas eu de proposition de Poste adapté.

Ce que j'aimerais savoir c'est par rapport à la fin de contrat, je sais qu'ils vont me devoir des indemnités de licenciement mais à cause de mon accident de travail, je suis reconnue en qualité de travailleur handicapé et j'ai entendu dire que parfois la prime de licenciement pouvait être doublée. J'aimerais bien sûr savoir si c'est vrai. Ensuite j'ai accumulé je pense quasiment une soixantaine de congés payés non pris et je voulais savoir si le CHU est dans l'obligation de me payer cette soixantaine de congés payés dans son intégralité ou alors est-ce qu'ils ont un espèce de barème qui dit qu'ils ne peuvent pas payer au-delà d'un certain nombre de congés ? Ensuite j'aimerais avoir vos conseils pour savoir si j'ai des questions à poser si j'ai des choses à faire je ne veux pas me faire avoir. Déjà que je suis extrêmement vexé d'être licencié, suite à un accident de travail, parce que je me suis fait mal sur mon lieu de travail et en remerciement, on me met à la porte.

Je remercie déjà les personnes qui prendront le temps de lire tout ce pavé et je remercie encore plus celles qui prendront la peine de me répondre. Merci beaucoup et bonne journée à tout le monde.